

1



NFC Aufsteller - Medium

NFC display - Medium

Die Maße des Aufstellers betragen 60 mm x 120 mm. Der untere Rand (der schraffierte Bereich in der Vorlage), der in dem Holzständer verschwindet, beträgt 15 mm.

Laden Sie die Druckvorlage herunter und öffnen sie in Ihrem Bearbeitungsprogramm.

The dimensions of the stand are 60 mm x 120 mm. The bottom edge (the hatched area in the template), which disappears into the wooden stand, is 15 mm.

Download the print template and open it in your editing program.

2



Zeichnen Sie nun in die Druckvorlage Ihr Design.

Achten Sie dabei bitte auf folgende Punkte:

1. Rastern/Vektorisieren Sie alle Texte.
2. Achten Sie darauf, dass die Schrift nicht zu klein wird. Zur Probe drucken Sie das Layout testweise an Ihrem Drucker aus.
3. Senden Sie uns eine Schwarz-Weiß-Datei.
4. Erstellen Sie das Design vorzugsweise als Vektorgrafik oder alternativ als hochaufgelöstes Bild (300 dpi)
5. Wenn Sie eine Vektorgrafik erstellen, reduzieren Sie die Datei auf eine einzige Ebene.

Tipps am Rande: Sie können natürlich auch in den unteren rot schraffierten Bereich zeichnen. Auch können Sie hier interne Infos platzieren, z.B. eine Nummerierung oder der Name des zugewiesenen Kollegen. Sie möchten gerne ein randloses Alloverdesign? Dann zeichnen Sie je 2mm über die Ränder hinaus.

Now draw your design on the print template.

Please note the following points:

1. Rasterize all text.
2. Make sure the font isn't too small. Print the layout on your printer as a test.
3. Send us a black and white file.
4. Create the design, preferably as a vector graphic or alternatively as a high-resolution image (300 dpi).
5. When you create a vector graphic, reduce the file to one single layer.

Side tips: You can, of course, also draw in the lower red-shaded area. You can also place internal information here, such as a numbering system or the name of the assigned colleague. Would you like a borderless, all-over design? Then draw 2 mm beyond the edges.

3

Geben Sie nachfolgend Ihren **Wunsch-Link** ein und laden Sie Ihr **Design** hoch. Nach der Bestellung schicken wir Ihnen einen digitalen Entwurf zur Freigabe per E-Mail zu.

Laden Sie hier Ihr Design hoch

Datei auswählen...

Anzahl:

✓ Auf Lager

✓ Abholung von Philipsstr. 8 möglich

Gewöhnlich fertig in 2 - 4 Tagen

[Shop-Informationen ansehen](#)

Versandbereit in 1-2 Tagen. [Weltweite Lieferung](#). Versandkostenfrei in Deutschland.

Auf der Produktseite des Onlineshops geben Sie nun Ihren Wunsch-Link ein und laden Ihr Design hoch. Anschließend geben Sie die gewünschte Anzahl ein und schließen die Bestellung ab.

On the online shop's product page, enter your desired link and upload your design. Then, enter the desired quantity and complete your order.

Nach der Bestellung senden wir Ihnen innerhalb von 24 Stunden eine Email mit dem digitalen Abzug. Wir starten erst nach Ihrer Freigabe die Produktion.

Daher ist es ganz wichtig, dass Sie eine gültige Emailadresse angeben, unter der Sie gut erreichbar sind.

After placing your order, we will send you an email with the digital proof within 24 hours. We will only start production after your approval.

Therefore, it is very important that you provide a valid email address where you can be easily reached.

